



**„Hallo ISS - hier JKG“
Wissenswertes und Hintergrundiges
über den ISS-Kontakt am 1. Juli 2016**

Referent
Rolf Gerhardt, DARC OV Bruchsal

**Montag, 11. Juni 2018
19:30 Uhr im Musiksaal des JKGS**

Der ISS Kontakt mit dem JKG ist nun fast genau zwei Jahre her. Erfahren Sie in diesem Vortrag, was im Hintergrund organisiert werden musste, welche Probleme zu lösen waren, was man daraus gelernt hat, wie viel Spaß alle dabei hatten und wie es seitdem im JKG und bei den Funkamateuren weitergegangen ist.